

Ehemaliges Gaswerk Mariendorf

von Erik Boß



Foto: Der Gasometer in Mariendorf hat keinen Günther Jauch, dafür aber eine UFO-Landeplatz - (c)2015

In Mariendorf gibt es ein ehemaliges Gaswerk, auf dem auch ein imposanter Gasometer steht. Seit Berlin auf Erdgas umgestellt hat, wurde dieses Gaswerk nicht mehr benötigt. So ist es ja häufig. Die technische Entwicklung geht rasant weiter, die eiligst errichteten Industrieanlagen verlieren ihre Bestimmung und werden sich selbst überlassen, bis sie eines Tages abgerissen werden. Meistens. Zum Glück bleiben einige dieser Zeugnisse industrieller Entwicklung erhalten, so auch in Mariendorf. Denn gerade alte Gebäude sind wichtig für die Bildung von Identitäten von Gesellschaften. So wie auch alte Menschen wichtig sind für die Überlieferung und Wahrung von elementaren Werten.





Vielen Dank für euer/Ihr Interesse an meinem Foto-Blog.
Erik Boß